

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Brotdorf
vom 11.09.2024

Top 3 Anträge Stadtteilentwicklungsbudget

Vor drei Jahren hatte der Orsrat eine Prioritäten-Liste aufgestellt, was für Brotdorf nach und nach beim Stadtteilbudget beantragt werden sollte. Die Vorschläge müssten immer zum 30.09. oder 31.03. eines Jahres eingereicht werden. OV Rehlinger bat beide Fraktionen da-rum, für die nächste Orsratsitzung Ideen/Vorschlägen zu erarbeiten, um eine neue Prioritätenliste aufstellen zu können. Für alle Ortsteile zusammen stünden pro Jahr 50.000€ zur Verfügung zur Verfügung. Die Stadtratsfraktionen und der Stadtrat beraten, ob und welche Projekte/Anträge bezuschusst werden.

Da es in 2024 bis zum 30.09. bereits sehr knapp sei, machte OV Rehlinger zwei Vorschläge für Anträge für die Abgabe bis zum 30.09.2024. So schlug er vor, eine neue Industriespülmaschine für die Seffersbachhallenküche und vier Lautsprecherboxen für den Nebenraum zu beantragen. Dafür hatte OV Rehlinger allen Orsratsmitgliedern die entsprechenden Kosten-voranschläge als Tischvorlage an die Hand gegeben. Nach mehreren Anmerkungen und Fragen von beiden Fraktionen ließ OV Rehlinger einzeln über die Vorschläge abstimmen. Maximilian Kranz von der CDU Fraktion schlug vor, auch über eine Priorität der Vorschläge ab-zustimmen.

Beschluss:

Es wird beschlossen, dass die neue Industriespülmaschine auf der Prioritätenliste Nr. 1 ist und die 4 Lautsprecherboxen mit Halterungen und Verkabelungen für den Nebenraum auf der Prioritätenliste Nr. 2 ist.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
10	0	0